

## Mitteilung über die Öffnung des Aion-Portals

Wir haben das Aion-Portal geöffnet! Wir haben die kritische Masse erreicht! Die Videos allein hatten mehr als 200.000 Aufrufe und viele Tausende von Menschen haben weltweit das Portal aktiviert.

Es ist kein Zufall, dass innerhalb von Stunden nach dem Öffnen des Aion-Portals eine historische Nuklear-Vereinbarung mit dem Iran erreicht wurde:

<http://rt.com/news/iran-historic-nuclear-deal-201/>

Dies zeigt die Stärke unseres vereinigten Bewusstseins, welches das Potenzial hat, die geopolitische Situation zu beeinflussen. So wie wir in der Lage waren, durch die Aktivierung des Frieden-Portals am 25. August mitzuhelfen, eine militärische Invasion in Syrien zu verhindern, haben wir jetzt allgemein die Möglichkeit eines zukünftigen Krieges mit dem Iran ausgestaltet.

Als Folge des erhöhten Bewusstseins wird es immer mehr Menschen mit Geld und Einfluss bewusst, dass Krieg **keinen** Gewinn bringt, sondern nur Elend. Diese Erkenntnis wird schneller Frieden bringen auf diesem Planeten als alle Friedensverhandlungen und Gespräche in der Vergangenheit:

<http://www.washingtonsblog.com/2013/09/attacking-syria-or-iran-would-destroy-the-american-economy.html>

Die Energien von Aion und Iona sind Energien des ewigen Friedens, und als Ergebnis unserer gemeinsamen Entscheidung wird der globale Frieden bald eine geopolitische Realität auf diesem Planeten werden.

Unsere Gruppe in Florenz hat den Weg für die Neue Renaissance mit folgender wunderschönen Musik geöffnet, die durch den Komponisten persönlich unserer Gruppe vorgestellt wurde:

<https://marco-missinato-drb0.squarespace.com/videos/>

Wir haben die Florenz-Energiewirbel aktiviert und dienen als Hauptenergiekanal auf der Oberfläche des Planeten für den Energie-Blitz, der von der Galaxie M87 kommend über die galaktische Zentralsonne und unsere physische Sonne im Moment der Aktivierung des Aion-Portals die Planetenoberfläche erreichte.



Meine Erfahrung des Energie-Flashes war tief und ich weiss jetzt aus eigener Erfahrung, wie sich der Energie-Flash beim Event anfühlen wird. Du kannst mehr erfahren über das Event und den neuen kollektiven Mythos, den wir mit der Neuen Renaissance erschaffen werden, wenn du mein letztes Interview liest:

<http://timebandit15.wordpress.com/2013/11/17/conversations-with-cobra-chapter-one/>

Unsere Gruppe in Florenz als Ganzes hatte eine sehr starke Erfahrung, wie du in diesem Zeugnis hören und lesen kannst:

<http://www.youtube.com/watch?v=-nDpw0DmZQw&feature=youtu.be>

<http://timebandit15.wordpress.com/2013/11/26/maarten-horst-on-the-aion-portal-activation-transcription-part-one/>

<http://timebandit15.wordpress.com/2013/11/26/maarten-horst-et-first-contact-radio-transcription-part-two/>

Es wurde von den Lichtkräften mitgeteilt, dass es sehr gut wäre, wenn so viele Menschen wie möglich die Energien, die mit dem Portal kamen, erden und integrieren würden, indem sie sich weiterhin mit Aion, Iona, der M87 Galaxie und der Energie des Event-Blitzes verbinden. Dieses feine Video kann dir helfen, dies zu erreichen:

[https://www.youtube.com/watch?v=HYc4ap2OKdI&list=PLVOwQLKLBIsPG78Rh1ciJw\\_aKdhEk8gXt](https://www.youtube.com/watch?v=HYc4ap2OKdI&list=PLVOwQLKLBIsPG78Rh1ciJw_aKdhEk8gXt)

Es könnte interessant sein für dich zu erfahren, dass der Event-Blitz aus einer bestimmten kosmischen Quelle stammt, die zur Zeit noch nicht preis gegeben wird, um via die M87 Galaxie und die Zentralsonne unserer eigenen Galaxie unser Sonnensystem zu erreichen, wo er den Event auf der Oberfläche unseres Planeten auslösen wird.



Der nächste Schritt nach der Aion-Portal-Aktivierung wird eine wichtige Aktivierung am 21. Dezember dieses Jahres sein. Wir werden unsere Haupt-Vortexaktivierung in Glastonbury, England, vornehmen. Weitere Details werden in etwa einer Woche verfügbar sein.

In den nächsten Wochen werde ich eine Menge interessanter Informationen veröffentlichen, solche die warten mussten, bis die Aion-Portal-Aktivierung abgeschlossen wurde.

Der Sieg des Lichtes ist nahe!